

「次の5年に向けてどんなことに取り組んでいきますか。」  
建学の理念に込められている「病院は患者さんのためにある」という創設者の思いを未来に引き継ぐため、「からぬ思い、このさきも」を50周年の記念スローガンに据えました。また、学園の理念を「人間をつくる 体をつくる 医学・医療福祉学をぎわめる」とし、医療と福祉を一体的に捉えた「医療福祉」をさらに追求し続けます。皆さま方が健康で安心して暮らせるサービスの提供と、全人的な医療福祉に対応できる人材育成に、より一層取り組んでまいります。



2022年竣工(しゅんこう)予定の川崎医科大学高齢者医療センター、川崎医療短期大学新校舎棟(イメージ図)

## 学園概要

- ◇所在地〒701-0192 倉敷市松島577
- ◇電話番号 086-462-1111
- ◇事業内容 学校、病院
- ◇設立 1970年3月17日
- ◇理事長 川崎誠治
- ◇教職員数 4,788人(委託職員含む)
- ◇学生数 5,616人(2019年度)
- ◇学園組織 川崎医科大学  
川崎医科大学付属病院  
川崎医科大学総合医療センター  
川崎医療福祉大学  
川崎医療短期大学  
川崎医科大学付属高等学校  
幼保連携型認定こども園かわさきこども園  
専門学校川崎リハビリテーション学院
- ◇ホームページ <https://k.kawasaki-m.ac.jp>

3年前には、旧川崎医科大学付属川崎病院(岡山市)を新築移転し、川崎医科大学総合医療センターとして開院しました。これら二つの大学病院は、医師のみならず看護師、医療ソーシャ

年度は、超高齢社会において大きなテーマである認知症領域の診療、教育、研究のため、他にない「認知症学教室」も立ち上げ、地域・社会のニーズに応え続けています。

「学園創立50周年を迎えた。当学園は、「人間をつくる 体をつくる 医学をぎわめる」を建学の理念に、人間性豊かな良き医療福祉人の育成を大きな使命として、1970年に設立されました。現在までに、理念に込められた思いを受け継いだ約4万6千人の卒業生が、医療福祉の各分野で活躍しています。医科大学では全国初の救急医学教室を設置、付属病院でも全国に先駆けた総合診療部を開設。その他、高度救命救急センターやドクターヘリ事業の開始など常に新しい取り組みを行ってまいりました。また、昨

## 創立50周年、医療福祉学究める

療短期大学の新校舎が整備されます。高齢者医療センターは102床の病院で、回復期から在宅療養支援までの機能を有します。急性期に対応する総合医療センターと一緒に、地域包

括ケアの拠点としての役割を果たした目指す学生たちの実習施設としての役割も担っています。

「総合医療センターに隣接する旧川崎病院跡地に高齢者医療センター、医

ら3施設を拠点として、これからの中高齢社会における急性期から在宅療養支援までを担う人材育成を行います。



理事長 川崎 誠治氏